

グッド・ウッド・ニュース

新 春 来 福

新年あけましておめでとうございます。昨年とは色々とお世話になりました。本年もどうぞよろしくお願ひ致します。皆様には今年一年益々健康で、そして沢山の福がやって来ますように心から願っております。

令和も3年を迎えた初春ですが、皆様このお正月はいかがお過ごしでしょうか。海外へでも出かけたりしていますか？また帰省していますか？と、例年なら聞くところなのですが、今年はこのコロナ禍の中なので、なかなか色々な所へ出かけるというわけにも行きません。オヤジも例年ならば車中泊で出かけたりもするところなのですが、今年も初詣も少し時間をおいてからにし、家で家族皆なでコタツに丸まってテレビを見ています。普段と違うお正月ですが、またコロナ禍がいつまで続くのか解りませんが、明けぬ夜はありませんので、今この時期は少し我慢をしようと思っております。皆さんも予定がある中で大変だとは思いますが気を付けて行動してください。

さて、去年の暮にグッド・ウッドニュースの読者の方から、**お手紙**をいただきました。「いつも拝見致しております。自分もバイクに乗っております。グッド・ウッドニュースを見て紙面にもう少し手書き風なデザインがあった方が、御社の温かみ感や手造り感、こだわり感が出るのではないかと思います。勝手ながらタイトル案を考えてみましたので、ご送付いたしました。不要と思えば処分して下さい。安全運転でバイクを楽しみましょう。」という内容で、右にある素敵なデザインをわざわざ作成し、送ってくれました。そしてこのデザイン、**手書き**で作成されているのです。オヤジ、これにはとても感動しました。なかなかここまで作るのは大変な事です。ましてやこのグッド・ウッドニュースのためにとすると本当に感謝です。**小諸市の杉山様** (60代) 本当に有難うございました。本年号より杉山様のデザインしてくれたタイトル文字を使用させていただきます。このグッド・ウッドニュースもグッと良くなりました。(少しオヤジギャグです)

また杉山様もバイクに乗られると言う事なので、いつかご一緒させていただけたら幸いと思っております。今後共よろしくお願ひいたします。

2月に平賀にて**住宅見学会**を予定しております。**三角の敷地に建つコ型の住宅**です。場所は当社事務所の道向かいになります。勘の良い方はもうお分かりかもしれませんが、実はこれ、**オヤジの自宅**なのです。妻子に「他人の家ばかり作ってないで、いい加減家族の家も作れ！」と、散々言われ続け、やっと作りました。ことわざにもある様に「**紺屋の白袴**」とはよく言ったもので、まあ商売ですからやればすぐ出来るのですが、やはりお客さん宅優先で自宅となると何時でも良いか。となってしまう。が、そんな事も言っていられなくなり、去年の暮にやっと完成(ほぼ)いたしました。しかしやり始めるとデザイン等考えますので色々工夫を凝らしてあります。敷地が三角なため制限も出てきますが、そこは上手く作ってあります。高性能住宅であると共に内外装には木を多用しています。木目調の建材もありますが、やはり**本物に勝る物はありません**。また断熱性能は特に力を入れましたので、超が付く程に優秀です。そして車庫も併設してあり、濡れずに玄関まで行ける通路もありとても便利です。と、少し触れましたが、実際に**見て感じてもらいたい**と思います。ただこんな時期ですので、**予約制**とさせていただきますが、その分期間も取っておりますので、じっくり観察して頂いて下さい。新築だけでなくリフォーム・改装を考えている方にも参考になるはず。当日はオヤジライダーが皆さんのお越しをお待ちしております。

健康で快適な ZEH (ゼッチ) の家づくり

ZEH の住宅性能は、どれも同じではありません

ZEH の家作りには、クリアしなければならない断熱性能基準があります。しかし、それはあくまでも**最低基準**であり、性能にはバラツキが生まれます。家全体の断熱性能を基準以上にする高めることによって、健康や快適面での暮らし心地が良くなり、**省エネ・創エネ設備に頼り過ぎない**、かしこく理想的な ZEH 住宅を実現することができます。

例えば A と B という住宅があります。A は断熱性を最高水準まで高め、省エネ・創エネ設備を抑えています。B は決められた断熱基準にとどめ、省エネ・創エネ設備を強化することで、エネルギー収支ゼロを実現しています。今建てるべき ZEH として、専門家も A をおすすめしています。

